
Protokoll Stammtisch Herne Rene's 09.04.2014

• Stammtisch 09.04.2014   

• Rene s Stübchen 

• Herne, Bochumerstraße.

•

• Die Agenda wird jede Woche gelöscht, ein Tag nach dem Stammtisch.

Es wäre schön, wenn in Zukunft jeder seinen Namen hinter den Agendapunkt setzt, 
den er vorgeschlagen hat, damit wir wissen, wer den Punkt erläutern kann.
Bitte an jeden Teilnehmer - erst die Agendpunkte besprechen - dann freie Diskussion

Einleitendes
• Begrüßung und Eröffnung

• Ernennung des Protokoll-Piraten für die Sitzung 

• Vorstellung Geschichte/Ziele Piratenpartei (Optional)

Verschiedenes 

Zur besseren Planung:
Punkt 0 und 0a werden nicht gemacht bei der Bezirkswahl.

0 Verlesung Stammtischprotokoll Abstimmung /Dauerhaft Beschluss Stammtisch #
0.a.Stammtisch-Moderation Wechsel./Michael
1.Neuwahl Piratenbüro /Günter
2. Fragen an die Direktkandidaten (WAZ) / Sebastian-Andreas
3.Kommunalwahl
 4a..Bericht Wahlabgabe/Papiere Einladung Wahlausschuss
 4b.Aktionen
 4c.Wer/Was/Wo/Wie
5.Bericht Orga-Treffen/Günter
6. Infoabend beim DGB am 08.04.14 /1.5-Vorbereitung 
7. Verschiedenes



Beginn:19.30 Uhr
Ende:

Teilnehmer:
Michael
Günter
Sebastian
Andreas
Jürgen
Holger

0a. Holger macht die Versammlungsleiter .
Das Protokoll wurde angenommen.

1.
Günter:schlägt vor nach der Wahl(Kommunalwahl) einen KV zu gründen.

Jürgen:Es ist von mir aus schlecht einzuschätzen was gut und was schlecht am KV ist.

Andreas: Erklärt den vKV das der LV die Finanzen und Einladungen regelt,
dies ist ein Nachteil.
Bei den Piraten gibt es eine Sonderheit das Piraten-Büro,Haftung Geld usw. läuft über LV.
Fakt ist bei der Geschäftsordnung des Piraten-Büro ist Frist Neuwahl 2 Jahre.
Das Gründungsprotokoll hat nichts damit wie der Status laut Presse-Pirat ist,
weil erst nach Persönlichen vorsprechen usw. ist das Büro anerkannt worden.
Die Regeln wie man an das Geld des vKV hat der LV geändert.

CC. Hinweis bei @mail
Diskussion.
Günter.....
 Mindestens Einladung für Neuwahl-Piraten-Büro beträgt mindestens 30 Tage.

Die Klärung mit Neuwahl Piraten-Büro wird auf dem Stammtisch den 16.04.2014 verschoben.
Weil die GO darin schwammig ist.

14-21-28.07 wird als Termin zwecks Klärung mit der Warsteiner-Stuben gelegt.



2.
Diskussion allgemein...
 
Sebastian erklärt das die WAZ jeden Direktkandidaten mit Bild und jeweils 1-2 Sätze haben.
Erläuterung über Direktkandidaten......

Die Option wäre Namen und Beruf an die WAZ geben.

Holger sagt die Leute wurden gefragt nach Name und Beruf dies Preis zu geben.

Günter beschreibt den Wahlzettel....

Jürgen schlägt vor nein Globalstatement für den Bezirk zu geben.
Sebastian liest die fragen der WAZ vor.

Günter schlägt vor Christoph einmal abzusprechen.

Diskussion über den Umgang mit der WAZ anfrage Direktkandidaten....
Name und Beruf....

Bilder ja nein Diskussion Direktkandidaten......

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.
Bericht über Abgabe Wahlunterlagen und Termin am Freitag Wahlausschuss,
Ich werde Freitag Abend das Ergebnis aller Parteien....

4.Orga Treffen/Aktionen.

Frage hat Christoph Bilder vom Boot bekommen.

Go Antrag auf Änderung der Tagesordnung...zum Vorziehen des Tagespunkt:...eingesendete Petition
an den Stadtrat.....
Artikel 24 der Gemeindeordnung .
Anfrage auf Gründung eines CSC (Cannabis Sozial Club)
Andreas wird die Petition zum LV zwecks Rechtliche Prüfung senden.
Am 02.07 wäre die früheste Eingabe nach Artikel 24 der Geschä....

Es geht nach dem Grundsatz der Piraten, nur sehen wir dort ein Rechtliches Problem in der 
Freigabe von leichten Drogen.....

Ablaufplan vom 01.04
Bericht über Anfrage der Falken, Aktion gegen „Rechts“.

Zu. Orga Treffen
Günter sagt nochmal das wir 200 Plakate beantragen für die Kommunalwahl.

Vorschlag Plakate selbst auf alte Plakate kleben......



Ein Papierdruck geht viel schneller.

Nächste Woche werden die Bilder des Wahlkampf vorgestellt.
Die Kandidaten und Bezirks Flyer sollten innerh. 2 Wochen spätestens fertig sein.
Es sollen mind. 20000 Flyer verteilt werden ---Günter

Es wird eine Kasse mit Rechnungsbuch geführt....
Diese Kasse wird im Büro Heidstrasse 63 gelassen.

Ein Mietvertrag wird ausgestellt, für die Piraten-Herne.......

Bilder werden am Samstag gemacht, Holger Andreas Günter Michael evtl. Jürgen und Gabi.

Diskussion über @ von Sebastian und Lars 

Anmerkung Günter zur HP die Ordnung ….

Ende des Stammtisch 21.35 Uhr

 


